



【開催報告】 2025台北国際旅行博(ITF2025)に スポーツツーリズムブースを出展しました！

スポーツ庁は、台湾を中心としたアジアマーケットにおけるスポーツツーリズムへの関心喚起と認知拡大を目的に、台湾最大級の旅行博「**2025台北国際旅行博(ITF2025)**」にスポーツツーリズムブースを出展しました。

会期は2025年11月7日(金)から11月10日(月)までの4日間、台北市・南港展覧館1号館にて開催され、訪日旅行や日本のスポーツに興味のある方々を含む、多くの旅行ファンの方々が訪れました。





本出展では、武道ツーリズムを核としつつ、台湾市場において関心の高いスノースポーツツーリズムも併せて訴求することで、日本のスポーツツーリズムの多様性と魅力を総合的に発信しました。

また「武道ツーリズムとは何か」という点について、より分かりやすく来場者様にご説明するため、「武道ツーリズムとは？」を解説するポスター やチラシを制作・掲出するとともに、より「ツーリズム」に関する情報を来場者にお持ち帰りいただけるよう、ポータルサイトと連動した武道ツーリズム・スノースポーツツーリズムの特集記事を繁体字でチラシ化し、現地で配布しました。

加えてブース内で空手体験やステージでの空手パフォーマンスも実施し、来場者様に実際に武道を体験していただける機会を創出しました。Tokyo Karate Tours合同会社の岩本衣美里氏を中心とする空手事業者様に出演いただき、武道の精神性や身体性を体感できるプログラムを通じて、来場者の理解と関心を高めました。

結果、本ブースでの体験者数は4日間累計で450名となり、会場全体としても昨年度を上回る来場登録があったと報告されています。ブースでは、武道ツーリズムやスノースポーツツーリズムに関する具体的な質問や相談も多く寄せられ、台湾市場における日本のスポーツツーリズム、とりわけ武道ツーリズムへの関心の高さと、今後の展開可能性を確認する機会となりました。

このようにスポーツ庁では、スポーツツーリズムの国内外への訴求、
及び国内の武道関係事業者様間の横連携の促進に力を入れております。
詳細は、スポーツツーリズムポータルサイトBtoBページをぜひご覧ください！



武道ツーリズムへの取組をご検討中の方へ

https://sporttourism-japan.com/budoBtoB.html?utm_source=qrcode&utm_medium=btobnews&utm_campaign=networking

